

Und was lernen die Kinder dabei?

- > dass Konflikte zum Leben gehören.
- > dass man Konflikte nicht scheuen oder negieren muss.
- > dass man sich helfen lassen kann, Unstimmigkeiten mit anderen aus dem Weg zu räumen,
- > Argumente, Positionen und Befindlichkeiten auszutauschen,
- > zuzuhören,
- > gemeinsam Lösungen zu finden,
- > Vereinbarungen umzusetzen und einzuhalten.

Das sind wichtige Erfahrungen, die man ein Leben lang gut gebrauchen kann - in der Ausbildung, im Beruf, in der Familie, im Verein, in der Nachbarschaft, die Liste kann noch länger fortgesetzt werden. Und je früher wir etwas lernen, desto länger können wir davon zehren, und umso mehr können wir es verinnerlichen.